

キンキスチール

第2工場を新設

加工度高め収益力向上目指す

シユネル社製

全自動鉄筋加工機導入

富士鋼材グループで、鉄筋ひび割れ材販売・加工業のキンキスチール(本社・姫路市大津区、社長・近藤光氏)は、本社第2工場を新設し、シユネル社製の全自动鉄筋加工機を導入した。鉄筋加工業界における人手不足から加工二工程が高まっている、これに対応していくとともに、加工度を高めることで収益力向上を目指していく。

本社第1工場が手堅となつておらず、隣接地を活用したことであつた。

2工場の建設を決めた。すでに建屋は完成し、設備も搬入けられ、まもなく本格的に建設を開始する予定。鉄筋の切断から曲げ加工まで、全自動化することを目標にしている。

西蒲田倉庫(姫路市広畠区)がある。社員数は約30人、鋼材在庫量

つけ、鉄筋加工業とは一線を画す。年間生産量は鉄筋の直通取扱分を含め2200t。

同社は鉄筋のほか、一般形鋼・鋼板類・平鋼・鋼管などの加工、販売を手掛けており、年間生産量は約300t。

本社第1・第2工場の年間生産量は約300t。

1年10月には富士鋼材

グループとなり、すでに仕入れ面などでシナジー効果を発揮してお

り、今後は新工場建設工事を請負してお

る。第1工場の壁板は、太陽光発電パネルを設置しており、第2工場も壁板にパネルを設置する予定。

1月15日(金)ビル

電話・06(445)6935
FAX・06(445)6938

1月15日(金)ビル